

Digital

Malleco 7

Estamos en el corazón de nuestra gente

Año 16 / N° 1397 - martes 02 de diciembre de 2025

12



Angol cumplió otra vez con la Teletón

Vecina tenía 36 años, era voluntaria de Bomberos y una destacada futbolista

Hondo pesar por deceso de joven madre de 4 hijos

10 Amplias reacciones de dolor y consternación se generaron en Angol.

Más de 300 estafas a vecinos de Angol

Delitos telefónicos y por tarjetas bancarias asolan la ciudad. Comisario PDI revela detalles y da claves para autocuidado.

Fue apresado por carabineros portando un revólver con siete tiros

9 Detienen a peligroso pistolero en la calle



ESTUDIA UNA CARRERA TÉCNICA DE NIVEL SUPERIOR ESTE 2026

Matrículate entre el 2 y el 10 de octubre de 2025 y te ayudamos a postular a la Gratuidad. Vacantes limitadas.



7

ANGOL
Comandos de Jara y Kast partieron con todo

Polémica por uso de efectuado de hogar de niñas



7

Mujeres de Javiera clasifican sufriendo a gran final regional



Del Programa Red Local de Apoyos y Cuidados

Taller para cuidadores y cuidadoras en Angol

Más de una veintena de cuidadores y cuidadoras se dieron cita la tarde del jueves, en el salón multiuso de la Municipalidad de Angol, donde se realizó el taller "Envejecimiento Activo y Saludable", actividad que se desarrolló a través del Programa Red Local de Apoyos y Cuidados, Rlac.

Según lo explicó a Malleco7 la encargada del Rlac, Marcela Coello, en la comuna de Angol actualmente hay registrados cerca de 350 cuidadores y cuidadoras, cifra que se duplicó respecto a lo ocurrido hasta hace dos o tres años, donde había solamente cerca de 120 o 130 personas inscritas que cumplían este rol.

Por ello destacó la importancia de la actividad, indicando que es significativo seguir incentivando la participación. Los cuidadores y cuidadoras brindan asistencia permanente a personas adultas mayores, así como también con discapacidad, dependencia o necesidades educativas especiales. Pueden ser familiares, amigos o voluntarios, y se encargan de atender tanto las necesidades físicas como emocionales de quienes cuidan.

PARTICIPACIÓN

La actividad, que tuvo ejercicios de interacción y de participación, buscaba

que los participantes comprendieran los conceptos clave del envejecimiento activo y su impacto en la calidad de vida durante la vejez, así como también desarrollaran habilidades prácticas para mantener la salud mental, física y cognitiva en personas mayores.

Además, buscaba fomentar el bienestar social y emocional a través de estrategias integrales que fortalezcan la independencia y la participación activa en la comunidad.

PARTICIPANTES

El taller fue impartido por la terapeuta ocupacional Scarlet Solar; la psicopedagoga Katherine Garrido; el psicólogo Josimar Lopes, y el kinesiólogo Pablo Fuentes, quienes son profesionales del Programa Red Local de Apoyos y Cuidados.

En ese contexto, la psicopedagoga Katherine Garrido señaló que la actividad estaba enfocada específicamente, en esta ocasión, a las acciones de cuidados de los adultos mayores, así como también a cómo ayudarlos a enfrentar su envejecimiento de la mejor manera y de cómo se pueden tomar los cuidados en el día a día, tanto en lo personal como cuidador o cuidadora, y para quienes están bajo el resguardo.

TODOS LOS SERVICIOS DE INDURA PRODUCTS AHORA EN ANGOL

Gases certificados para proteger a nuestros clientes

SEGURIDAD • CERTIFICACIÓN • CONFIANZA • CALIDAD



Por primera compra
de gases lleve de regalo
guantes antiguates



+56 9 5618 1042

mauricio.castro@cnw.cl

San Martín 302, Angol

A funcionarios de Atención Primaria en Angol

Aprueban Plan Anual de Capacitación en Salud

Durante la sesión extraordinaria N° 10 del año, el Concejo Municipal de Angol aprobó el Programa Anual de Capacitación de Salud Municipal 2026, dirigido a los funcionarios de la atención primaria, para mejorar las competencias del personal y fortalecer la gestión institucional, entre otras materias.

La sesión fue convocada por el presidente de la Comisión de Salud del Concejo, Nemer Silva, quien indicó que lo anterior está regulado por ley y que se trata de acciones formativas que están orientadas a fortalecer las competencias técnicas y administrativas y clínica de los funcionarios de la atención primaria de salud.

El edil destacó en reiteradas ocasiones la importancia que tiene potenciar la calidad de la atención a los usuarios, un tema que a su juicio reviste relevancia porque ayuda a mejorar la calidad de vida de la gente que forma parte del sistema de salud municipal.

CONSIDERADO

Agregó que dentro de las capacitaciones están considerados los funcionarios, en el caso de Angol, de los tres Cesfam (Huequén, Alemania y Piedra del Águila), así como también del Cecosf El Retiro, las postas rurales, el SAR, el

Sapu, además de otras unidades de apoyo y la Dirección de Salud Municipal. El personal favorecido es más de 600 personas en toda la comuna.

Explicó que el objetivo del plan de capacitación es fortalecer las capacidades del personal de salud municipal a través de instancias de formación continua, que contribuya a mejorar la calidad de la atención, la gestión interna y la seguridad de usuarios y funcionarios.

PRESUPUESTO

El plan de capacitación considera un presupuesto de 12 millones de pesos, de los cuales la mayor parte está financiado a través de convenios, y en menor grado con una cuota de participación de los funcionarios y un aporte por parte del Presupuesto de Salud Municipal.

Indicó que dicho plan constituye una herramienta clave para la Atención Primaria de Salud, APS, en Angol y su implementación permitirá mejorar las competencias del personal y fortalecer la gestión institucional y contribuir directamente al bienestar de la comunidad.

El programa fue aprobado de forma unánime, con el objetivo de que se comience a aplicar a partir del próximo 2026.



SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO N° 10
Miércoles 26 de Noviembre 2025



Dr. Luis Eduardo Clavel Valenzuela
Médico Veterinario
Especialista en Equinos

+569 94192445

www.vetquestrianspa.cl

SAHARA
Le conviene

Regala y comparte



Full Sport
Te hace bien



Permitirá acceso a información de stock de fármacos y facilitárselos entre centros asistenciales

Los 7 hospitales de Malleco firman convenio con Cenabast y son parte de red de medicamentos

Facilitará que usuarios cuenten con los fármacos en esta provincia; disminuirá riesgos de vencimiento y de quiebre de stock, y permitirá hacer mejor uso de los recursos para comprarlos.

MALLECO.- Un convenio que permite a los siete hospitales de Malleco tener acceso a la información de los medicamentos e insumos disponibles en decenas de otros recintos similares en el país, lo que facilitará que los pacientes de esta zona cuenten con los mismos para tratar sus enfermedades, firmaron los hospitales de esta provincia y la Central de Abastecimiento del Sistema Nacional de Servicios de Salud, Cenabast.

Este acuerdo permite que los hospitales compartan la información del stock de medicamentos y efectuarse préstamos de los mismos.

SIETE HOSPITALES

El Convenio de Interoperatividad fue firmado el jueves pasado en el Hospital de Angol por su director (s), doctor Rodrigo Parada, y el director nacional de Cenabast, Jaime Espina, donde también estuvo el director del Servicio de Salud Araucanía Norte, Ssn, Jorge Montes Coronado.

El mismo Convenio fue firmado el viernes en el Hospital de Curacautín por el director nacional de Cenabast, y por los cinco hospitales comunitarios de Malleco, que son los de Collipulli, Purén,

Curacautín, Traiguén y Lonquimay, siendo estos representados por el director del Ssn, Jorge Montes; aquí el acuerdo también fue rubricado por el Hospital de Victoria, mediante su directora, Angelica Sanhueza.

Luego de rubricado el acuerdo en el Hospital de Angol, en un punto de prensa, el director del Ssn detalló el mismo y sus alcances. "Los beneficios de este convenio es que nosotros vamos a poder tener a la vista en un solo sistema intercomunicado, operativo, nuestros fármacos e insumos, de manera de tal de que se puedan ver desde el mismo Ministerio y nosotros también lo podamos ver en una macro red".

MACROZONA SUR

Aquí Montes explicó que si bien todos los hospitales que firmaron este convenio tendrán acceso a la información de los fármacos e insumos que poseen, los 7 de Malleco, dependientes del Ssn, trabajarán con los centros asistenciales de la macrozona sur, que son los correspondientes a los Servicios de Salud del Maule, Ñuble, Biobío, Arauco y Concepción.

Por su parte el director de Cenabast agregó que este organismo ya ha firmado



Luego de firmado el Convenio en el Hospital de Angol los participantes se tomaron una fotografía en su frontis.

este convenio con 70 de los 196 hospitales que hay en Chile, y que gracias al mismo los centros asistenciales dejan de ser una isla en abastecimiento y pasan ser una red en que pueden compartir y hacer un mejor uso y más eficiente de los stocks que tienen de fármacos.

EVITA RIESGOS

Gracias a este acuerdo, según indicó Jaime Espina, se reducen los riesgos de vencimiento de los medicamentos y de su quiebre del stock en los hospitales. "Disminuye el vencimiento, porque si yo tengo de más le puedo pasar al que le falta o el que va a comprar, que no compre, yo le paso de los míos, y disminuye los quiebres de stock. Muchas veces uno mira el

vencimiento como el gran pecado del sistema de salud, pero hay un pecado que es más grande, que es más soterrado, que es el quiebre de stock, es decir, sabe voy a suspender una cirugía porque no tengo stock o a la señora que viene a buscar el medicamento a la farmacia ambulatoria le decimos que vuelva mañana o vuelva el próximo mes porque no hay", exemplificó.

Otro aspecto muy importante de este Convenio es que permitirá efectuar una gestión más eficiente de los recursos para adquirir los fármacos, que en los hospitales de Malleco llegan a los \$12 mil millones, ya que al poder ser facilitados entre los hospitales en esos casos no será necesario comprarlos o hacerlo de urgencia con precios más altos.

Proyectos sociales financiados por Aguas Araucanía con 90% de avance

Se trata de las iniciativas que resultaron ganadoras de la versión 2025 del Fondo Concursable de la sanitaria. Destacan las temáticas asociadas a las ayudas técnicas o de bienestar social, y construcción y mejoramiento de espacios comunitarios.

Fueron más de 200 proyectos comunitarios que, en la versión de este 2025, resultaron ganadores del Fondo Concursable de Desarrollo Comunitario de Aguas Araucanía. A la fecha, estas iniciativas registran un 90% de avance en cuanto a la rendición financiera que deben ejecutar las organizaciones sociales adjudicadas.

Así lo destacó Antonieta Vargas, Jefa de Relación con la Comunidad de Aguas Araucanía, quien expresó su satisfacción por el desarrollo del proceso ya que, una vez entregados los aportes, las organizaciones deben

realizar las compras de los insumos y/o materiales -según sea el caso- y rendir los gastos a fin de que éstos cuadren con los recursos recibidos.

"Con el importante avance con el que contamos hoy, creemos que antes del término formal de las rendiciones -diciembre de este año- podremos tener el 100% de las rendiciones financieras. La etapa siguiente es la inauguración de los proyectos, proceso en el que también acompañamos a las organizaciones", dijo.

Otro de los aspectos destacados por la ejecutiva, fue el éxito de las líneas temáticas de financiamiento asociado a bienestar social y ayudas técnicas, la que incluyeron, por ejemplo, material de rehabilitación, sillas de ruedas, bastones ortopédicos, botiquines de emergencias para sedes, Etc.

"Sabemos que existe una gran

cantidad de organizaciones de adultos mayores que postulan a nuestro Fondo Concursable y hemos visto que la línea de bienestar social y ayudas técnicas que implementamos hace 3 años, ha tenido gran acogida en la comunidad", acotó.

La jefa de Relación con la Comunidad

de la sanitaria comentó que, dentro de las iniciativas ganadoras, destacaron los aportes para el mejoramiento de sedes sociales: techumbre; pintura; reparación de fachadas; mejoramiento salas de baño y cocina; cerámicas en piso y acceso a sedes con rampas, totalizando un monto superior a los \$25 millones.



ASEGURA EL CUPO DE TU HIJO/A



CUPOS LIMITADOS

WWW.PORTALFUTURO.CL

PREU PAES 2026



20 Años de logros al servicio de la juventud de Angol y Malleco.



portal futuro
FREUNIVERSITARIO

Avanza iniciativa para duplicar formación policial en La Araucanía

Hace algunos meses dimos a conocer la existencia de un proyecto para duplicar la capacidad de la Escuela de Carabineros Grupo de Formación Temuco, iniciativa que surgió en las conversaciones de las autoridades de la misma institución policial y del Gobierno Regional de La Araucanía, planteándose en ese momento que las segundas estaban dispuestas a apoyar la misma.

Hoy podemos contar la buena noticia de que el proyecto está notoriamente avanzado, siendo el mismo elaborado por Carabineros de Chile y que, efectivamente, cuenta con el apoyo del Gobierno Regional como se planteó originalmente, a tal punto que ya se indica

que durante este mes de diciembre el gobernador regional de La Araucanía firmará el mensaje destinado al Consejo Regional, Core, buscando la aprobación de 6 mil millones de pesos para su ejecución.

Valoramos positivamente este proyecto porque es evidente que a nivel nacional existe un déficit de carabineros para hacer frente al aumento de las situaciones delictuales, y a la mayor complejidad de las mismas.

Este déficit es algo muy notorio en distintas comunas de La Araucanía, y en especial en algunas de la provincia de Malleco, lo que debilita la labor preventiva de Carabineros y la actuación de los mismos cuando se cometen delitos, lo que aumenta la percepción de inseguridad en la población.

Igualmente consideramos importante destacar el apoyo

que el Gobierno Regional está efectuando a este proyecto y vemos como plenamente lógico y adecuado que se busque asegurar que un porcentaje importante de los funcionarios egresados de la futura ampliada Escuela de Formación de Carabineros Grupo Temuco se quede prestando servicios en comunas de la región de La Araucanía.

Como medio de comunicación esperamos que esta iniciativa siga avanzando con la celeridad que requiere el problema de la inseguridad, porque se trata de una medida concreta que puede colaborar efectivamente a la solución.

Por último, queremos plantear que hechos como éstos contribuyen a conectar la acción política con la población, porque más allá de los discursos se apoya una iniciativa que responde a una necesidad de la población.

Desde Angol: Biblioteca Abierta en Campus Ufro

Con la presencia del rector de la Universidad de La Frontera, doctor Juan Manuel Fierro; del delegado presidencial, Leopoldo Rosales; del alcalde Enrique Neira, del director de la Biblioteca Central de la Ufro, doctor en Matemáticas, Hernán Burgos, y del anfitrión director del Campus Angol, ingeniero Sergio Bravo Pino, se realizó el significativo acto de poner en marcha la Biblioteca Abierta para toda la comunidad de Angol y Malleco, que de esta forma servirá, principalmente, al estudiantado y por cierto a las personas interesadas en la lectura de obras importantes de la literatura, las ciencias sociales, ciencias naturales, el arte y la recreación.

También concurrieron a esta cita delegaciones de alumnos de los liceos Enrique Ballace, con su director Luis Gallardo y del Liceo Juanita Fernández, encabezados por su profesor de Castellano, Ernesto Sepúlveda Montiel, todos los cuales manifestaron un gran interés por las posibilidades de lectura que ofrece el Campus Angol y sus cómodas instalaciones y accesibilidad, sobre todo, que ambos Liceos están vecinos al campus universitario, lo que facilita mucho la posibilidad de lectura cercana y en un ambiente grato.

También asistieron personalidades del ambiente cultural y literario de la ciudad, entre quienes estaban representantes del Grupo Literario Galatea de Angol y de la Agrupación de Profesoras Normalistas, también de Angol, junto a personas que siempre se interesan por la lectura, los libros y la creación literaria como la escritora Premio Municipal de Arte y Ciudadana Ilustre de Angol, Misaela Figueroa, las señoras Carmen Nilda Novoa Garzo, Estela Sepúlveda, Rosa García, Mercedes San Martín, Mary Andrade y la señorita Nancy Garrido en representación de la Biblioteca Javiera Carrera; además los señores Juan Trillat, Rigoberto Catalán, Víctor Ojeda, Enrique Rodríguez y otras personas vinculadas al libro y la lectura, y por cierto a las bibliotecas. Hubo además una importante presencia del Grupo Literario Erato de Collipulli.

Tanto el rector de la Ufro, doctor Juan Manuel Fierro, como el delegado presidencial Leopoldo Rosales; el alcalde de Angol Enrique Neira; el director de la

Biblioteca Central, doctor Hernán Burgos, resaltaron la inauguración e importancia de esta Biblioteca Abierta para los angolinos, que está a cargo de la Bibliotecaria Natividad Pérez. Tanto el director de la Biblioteca Central como el director del Campus Angol Sergio Bravo, invitaron a obtener de inmediato el carnet individual como Lector de la Biblioteca Abierta, plastificado con el logo de la Universidad, labor que ejecutó el profesional técnico Cristian Martínez, resaltando el gran interés de los asistentes por obtener este documento que los habilita no solo para leer en la Biblioteca del Campus Angol, sino que también se puede acceder a la posibilidad de llevar un libro a la casa para alguna completación de lectura o investigación que el usuario necesite realizar; así se facilita cada vez más el acceso a la lectura a los estudiantes de nuestra ciudad y a los amantes de la lectura, en este caso seleccionada por especialistas universitarios. Sin duda es un paso muy importante para la cultura de Angol y de la provincia.

Opinión

En una columna anterior titulada "Que viene el lobo", señalaba que la participación del Partido Comunista de Chile (PC), desde su nacimiento en los albores del siglo XX, siempre se ha dado en los marcos democráticos e institucionales y nunca en aventuras solitarias sino, por el contrario, integrando y aportando siempre a proyectos colectivos, como el Frente Popular en los '30 y '40, la Unidad Popular en los '70, la Nueva Mayoría en los 2000, por mencionar algunas, hasta la actual coalición Unidad por Chile, que reúne inicialmente a los partidos, militantes partidarios y simpatizantes de la Centro-Izquierda, desde la Democracia Cristiana (DC), Partido Por la Democracia (PPD), Partido Radical (PR), Partido Liberal (PL), Acción Humanista (AH), Federación Regionalista Verde Social (FRVS) Frente Amplio (FA), Partido Socialista (PS) y Partido Comunista.

La principal "novedad" es que, esta vez (y por primera vez), el PC lidera la coalición al triunfar su



**Coché Fuica SM.
Vecino, Profesor y Cantor**

Por poco, pero ganamos!!!

candidata en las elecciones primarias realizadas en junio de este año. He querido nombrar latamente los partidos políticos integrantes, a los que hay que agregar a numerosas organizaciones sociales, agrupaciones, colectivos, movimientos y personas independientes, para destacar precisamente la profunda base democrática y popular de esta candidatura, que obviamente se aleja de la caricatura del "gobierno comunista" que ha querido instalar la candidatura derechista y los numerosos medios de comunicación que

servilmente operan desinformando o informando a medias, infundiendo el temor delictual o el temor económico, a través de "realidades paralelas" ya muy cercanas al montaje.

El anticomunismo se intenta potenciar llevando la conversación a Cuba, Venezuela o Corea, pero trastabilla al llegar a China. Sin embargo, a pesar de todo, a pesar de un anticomunismo que no es sólo de ahora, sino más que centenario, a pesar la "ley maldita", la ilegalidad, la persecución y la muerte; a pesar de la horrorosa y larga

noche de la dictadura, con sus trágicas secuelas de persecución, exilio, tortura, muerte y desaparición, de dolor y de llanto; a pesar de El Mercurio, Canal 13 y de tantos otros medios al servicio de los grandes poderes económicos y políticos; y a pesar de todo eso y mucho más, la candidata Jeannette Jara Román ganó la elección presidencial. Y esto sí que constituye un hito histórico: A pesar de todo lo que dicen los "expertos", la centro-izquierda ganó la elección. Sería por poco, será circunstancial, pero por primera vez en nuestra historia, una representante Comunista gana una elección Presidencial.

Es un buen augurio, porque quiere decir que el electorado está evaluando de buen modo las alternativas que se le presentan. Y en esta segunda vuelta la disyuntiva es dicotómica: o seguimos avanzando hacia el siglo XXI con más y mejores derechos sociales que beneficia a las mayorías, o retrocedemos al autoritarismo político-empresarial que favorece sólo a unos pocos. Sería bueno conversarlo y debatirlo. Pero, ahora, la "estrategia" es no hablar, no debatir, la antítesis de la democracia. Y nosotr@s somos quienes decidimos. Lo que es Yo, Voto Jara, N°2.

En WhatsApp suben video que muestra a extranjeros entrando a recinto municipal

Polémica por eventual uso de ex hogar de niñas por temporeros bolivianos

Alcalde dijo que no tenía información y que averiguaría. El concejal Lantaño señaló que la situación es irregular.

ANGOL.- Un video publicado en TikTok, y que fue difundido la tarde del domingo pasado en varios grupos de WhatsApp, en que se mostraba a temporeros y temporeras de nacionalidad boliviana llegando a instalarse al ex Hogar de Niñas Ilusión de Los Confines, generó candente debate entre la gente respecto a si corresponde o no que personas que trabajan para un particular hagan uso de un recinto de administración municipal.

El video, de poco más de un minuto, habría sido grabado por una mujer boliviana que señala que llegaron a Angol después de un largo viaje; incluso, hacía bromas con sus compañeros y compañeras respecto a la condición física en que estaban después de pasar varias horas sentados en un bus. Explicaba

que se instalarían en el lugar, porque al otro día debían salir a trabajar.

CLARAMENTE

Se desconoce el día preciso en que fue grabado el video, pero hasta el domingo llevaba al menos 5 días publicado en TikTok. La grabación muestra a extranjeros llegando en bus e ingresando al ex Hogar de Niñas, en calle Chorrillos, a un costado de la Escuela Nahuelbuta, de administración municipal.

Los comentarios no se hicieron esperar y los reenvíos del video, incluso, a autoridades para preguntar sobre el tema. Cerca de 3 horas después, el video que fue posteado en WhatsApp a las 16.34 horas, fue bajado de TikTok (cerca de las 19.30 horas) y por alrededor de 15 minutos, en su

Insólito

El concejal Américo Lantaño, señaló que "es insólito que espacios que son de administración municipal estén facilitándose a particulares que vienen a ganar dinero a Angol. El Municipio está cometiendo un gran error y no lo debiera hacer, si es que el tema fue así". Indicó que trató de comunicarse con el administrador municipal "y no me contestó, pero otro funcionario del municipio me confirmó que sí estaba pasando eso". En cualquiera de las circunstancias que haya sido facilitado el lugar no se debe hacer y se debe aclarar.



Malleco7 luego de ver el video publicado en TikTok concurrió al lugar que estaba cerrado con candado. Se desconoce cuándo se grabó el video.

reemplazo se mostró otra grabación de la misma ciudadana boliviana, ya trabajando en un huerto de cerezos, indicando que luego debían regresar a Angol.

ALCALDE

Malleco7 consultó alcalde Enrique Neira por el tema. La autoridad en primera instancia, vía WhatsApp, señaló que "no tengo ninguna información al respecto". Después señaló, por el mismo medio, que enviaría a ver el lugar.

Mas tarde llamó por celular, indicando que el fin de semana el lugar había sido utilizado por expositores que concurrieron a la Expo Mundo Rural, que se realizó los días 28, 29 y 30 de noviembre en el Ex Parque Escuela Normal. Incluso, indicó que no había nadie en el lugar, razón por la cual

podría haber habido una confusión. Una respuesta similar entregó el administrador municipal, José Luis Bustamante.

EN EL LUGAR

Malleco7 explicó a la autoridad comunal que estuvo en el lugar dos veces y que efectivamente ya no había nadie. Estaba la puerta con candado y al mirar por las cortinas que estaban entre abiertas, se veía vacío. Pese a que estaba con candado, el periodista tocó la puerta por largo rato, pero nadie salió. Vecinos a los que se les consultó no quisieron decir nada.

Sin embargo, por las botellas de jugo medio llenas que se veían y otras cosas, era evidente que hubo personas recientemente ahí. El alcalde Neira señaló que averiguaría que fue lo que pasó en el lugar.

Cecilia Sepúlveda y María Gabriela Acuña Dos angolinias mujeres líderes de La Araucanía

Hoy martes 2 de diciembre, en Temuco, se realizará la ceremonia de premiación de las "100 Mujeres Líderes de la Araucanía 2025", reconocimiento que busca visibilizar el liderazgo femenino en la región, entre las que destacan dos angolinias como la dirigenta social Cecilia de Las Mercedes Sepúlveda Ortega y la profesora María Gabriela Acuña Soto.

La iniciativa premia anualmente a mujeres destacadas en diversas categorías. La ceremonia se realizará a partir de las 10 horas en el Centro de Convenciones Alto Portales, ubicado el sexto piso de calle Diego Portales N°854.

La actividad es organizada por la Corporación Más Mujeres Líderes Araucanía con apoyo del Diario Austral y Corparauca, y su propósito es reconocer

y visibilizar el liderazgo de las féminas de la región, inspirar a otras y promover su participación en espacios de toma de decisión.

Es una iniciativa consolidada que ha premiado a más de 600 mujeres en sus ediciones anteriores, en las categorías de Emprendimiento, Empresa y Negocios; Ciencia, Innovación y Tecnología; Salud y Bienestar; Arte, Cultura y Comunicaciones; Academia, Investigación y Educación; Política, Servicio Público y Social; Deporte, Sostenibilidad Ambiental; Agricultura, Pesca y Ganadería y Turismo y Gastronomía.

Una de las reconocidas en Política, Servicio Público y Social, es Cecilia de Las Mercedes Sepúlveda Ortega, una destacada y apreciada dirigenta y líder social angolina,



Dirigenta social Cecilia Sepúlveda y profesora María Gabriela Acuña.

impulsora de iniciativas comunitarias, culturales, deportivas y habitacionales, con liderazgo comprometido y permanente servicio a la comunidad. La destaca dirigenta valoró su nominación, indicando que es un orgullo recibir dicho reconocimiento.

PROACTIVA

La profesora del Colegio Aragón María Gabriela Acuña Soto, es una mujer muy proactiva y líder emprendedora a través del

espacio "Maga Love Store", una marca de coaching de vida y bienestar que ofrece programas y consejos para que sus pares se sientan y se vean mejor a través de la transformación de su rutina y el empoderamiento del alma. También es propietaria de la Veterinaria San Sebastián en Angol. Señaló que estaba muy contenta con el reconocimiento, aunque no sabe quién o qué institución la postuló, ni en la categoría que será premiada.

ASESOR PREVISIONAL

JUSTO CAMPOS RAGGI

Pensiones de: Vejez Normal, Anticipada, Invalidez, Sobrevivencia

Todas las Compañías de Seguros que ofrecen Rentas Vitalicias a tu disposición

Oficina: Arturo Prat N° 364 – Angol Contacto: 996934431 Registro N 185 de la Superintendencia de Pensiones y Comisión del Mercado Financiero.

Los Litres FORESTAL
Km 2 ruta 180 Angol - Renaico

Contactenos:
soc.loslitres@gmail.com
contacto@maderasloslitres.cl
fono 45-2719904
www.maderasloslitres.cl

Venta de maderas dimensionadas
en pino insigne, Oregon y maderas impregnadas.
Terminaciones de pino:
Guardapolvos, rodones, cornizas, marcos de puerta
Vigas de Oregon desde 3,20 hasta 6 metros.

Más de 1.500 alumnos de Angol y Malleco han pasado por aulas del Preuniversitario

Portal Futuro celebró 20 años preparando jóvenes para la universidad

En una ceremonia despidieron a estudiantes que terminaron su preparación y reconocieron a 2 profesores que han trabajado con ellos desde el inicio.

ANGOL.- El Preuniversitario Portal Futuro celebró 20 años de servicio ininterrumpido a los jóvenes de Angol y de Malleco, que buscan prepararse para la universidad, con una ceremonia que se realizó el viernes pasado en sus dependencias, ubicadas en calle Rehue N°411, junto a la Villa Celpac, de esta ciudad

En la ocasión se reunieron con los jóvenes que terminaron su proceso de preparación para la Prueba de Acceso a la Educación Superior, Paes, (que comenzó ayer lunes), para despedirlos y desechar el mayor de los éxitos. Además, reconocieron a dos docentes que trabajan con ellos desde un principio, como son el profesor de historia Patricio Neira (el primero en integrarse al equipo) y de Matemáticas, José Luis Ilufi, destacando, además su labor realizada.

Así lo explicó a Malleco7 la directora académica de Portal Futuro, Pía Melo, quien recordó que en estos 20 años han pasado más de mil 1.500 alumnos

por sus aulas. Dijo que la actividad, además, de reencontrarse, les permitió renovar el compromiso institucional y proyectarse de cara al futuro para seguir trabajando con la juventud de Angol y de Malleco y también con sus familias.

LABOR

El director estudiantil de Portal Futuro, Gonzalo Vergara, recordó que, junto a su esposa, la directora académica Pía Melo, comenzaron con poco más de 30 alumnos y alumnas y llegaron a tener más de 200, "pero luego volvimos a nuestras bases, abarcando una matrícula más limitada,



La celebración del 20º Aniversario de Portal Futuro fue un espacio de reencuentro entre quienes han formado parte en estos años de ese prestigioso preuniversitario.

pero con un proceso mucho más integral y hoy tenemos entre 70 y 80 estudiantes".

Actualmente cuentan con 9 docentes, algunos de los cuales, incluso, fueron estudiantes del preuniversitario, quienes luego de graduarse volvieron a trabajar con ellos.

TRANQUILIDAD

Señaló que "en estos años tenemos la tranquilidad de haber obtenido buenos resultados con nuestros estudiantes, algunos de ellos con puntajes máximos". Sin embargo, dijo que "el objetivo central es concentrar nuestro trabajo en el proyecto educativo del o la joven que quiere ingresar a una carrera universitaria; nuestra tarea es ayudarles a cumplir esa aspiración; con eso damos por cumplida nuestra labor".

HISTORIA DE AMOR

Gonzalo Vergara indicó que Portal Futuro "comenzó como una historia de mucho amor, y me voy a permitir una

infidencia: nosotros con Pía nos conocimos en el Liceo Enrique Ballacey cuando ella hacía un reemplazo y yo tomaba unas horas de clases en ese mismo establecimiento".

Agregó que cuando ella terminó su reemplazo, debía regresar a su ciudad de origen, Temuco. "Entonces buscamos qué podíamos hacer para seguir juntos y nos dimos cuenta que había una necesidad importante de los estudiantes de Angol de prepararse para la PSU (en ese entonces) y decidimos adentrarnos en este proyecto, en el cual trabajamos con mucho amor y con ganas de apoyarlos; y aquí estamos, 20 años después, ayudando a cumplir el sueño a muchos jóvenes".

APORTE

Gonzalo Vergara indicó que sienten que han logrado hacer un aporte a la comunidad "y tenemos un prestigio importante, pero no es para dormirse en él, sino que para seguir trabajando con más fuerza para contribuir a esta ciudad".

En ceremonia estuvo rector Juan Manuel Fierro Ufro Angol abrió su biblioteca a la comunidad

El viernes, en dependencias del Campus Angol de la Universidad de La Frontera, se llevó a cabo la ceremonia de apertura de la Biblioteca de la Ufro en la capital de Malleco, una iniciativa destinada a fomentar la lectura y acercar los libros y el conocimiento a toda la comunidad.

La ceremonia contó con la presencia del delegado provincial, Leopoldo Rosales; el rector de la Universidad de La Frontera, Juan Manuel Fierro; el alcalde, Enrique Neira; además de autoridades

académica y representantes del mundo de las letras.

LA PRIMERA

En la ceremonia se destacó que la Ufro, es la primera universidad estatal del país que habilita el acceso público a su biblioteca; también se valoró la importancia de contar con un lugar abierto a la comunidad, donde las personas podrán acceder y solicitar nuevos libros de manera libre y cercana.

Así, la Biblioteca del Campus Angol de la Ufro se proyecta como un punto de encuentro para el aprendizaje, la cultura y la participación de las familias angolineras. En la oportunidad el rector de la Ufro, Juan Manuel Fierro, anunció conversaciones con la municipalidad para analizar la posibilidad de carreras de pregrado en Angol.



**No dejes de prevenir
Elige cuidar tu salud!!**

SOMATOM Sensation 16

Avda. Bernardo O'Higgins 1732 – Angol Fono 45 2734501 / +56948048299 / contacto@cedisur.cl

RESONANCIA MAGNÉTICA SCANNER MULTICORTE – RAYOS X



SERVIFRENOS

- Frenos
- Suspensión
- Cambio de Aceite
- Escapes
- Radiadores
- Catalíticos
- Soldaduras



JUAN RAMIREZ P.
Pedro de Oña N° 213 Angol
991398155 - 991398159





Empató en la Bombonera de Huequén 1 a 1 con Campos Deportivos de Temuco

Sufriendo Javiera Carrera clasificó a la final regional femenina

Definirán, nuevamente, el título con las actuales campeonas regionales, Lisperguer de Pitrufquén que eliminó a Kolping de Villarrica.

ANGOL.- Sufriendo, las mujeres de Javiera Carrera clasificaron a la gran final del Campeonato Regional Femenino de Anfa, luego de empatar 1 a 1 el sábado pasado ante Campos Deportivos, de Temuco, en "La Bombonera de Huequén".

Las guerreras celestes, dirigidas por el técnico Roberto Anguita, habían ganado en calidad de visitante por 3 a 2 en Temuco, razón por la cual sólo les bastaba un empate para pasar a la final. Sin embargo, el partido, que en general fue parejo, con similares oportunidades de gol para ambos equipos, presentó algunas complicaciones para las locales.

Es que las visitantes vinieron a Angol con la férrea decisión de dar vuelta el resultado negativo del fin de semana anterior, y así lo demostraron desde el primer minuto de juego, con una presión alta sobre las celestes, a las

que les costó acomodarse sobre el campo de juego. En ese contexto, el primer tiempo fue muy parejo y terminó igualado 0 a 0 y con los hinchas locales un tanto nerviosos.

AÚN MÁS

En la segunda parte, el panorama se complicó aún más, debido a que las visitantes abrieron la cuenta tras una excelente jugada asociada. El balde de agua fría que recibió Javiera Carrera al menos sirvió para disminuir el calor que hacía a esa hora de la tarde. Las dudas de las locales se incrementaron y las llevaron a cometer algunos errores en defensa, los que casi permiten a Campos Deportivos aumentar el marcador a su favor y de esta forma dejarlas eliminadas.

Las celestes, pese a todo, no dejaron de luchar y apoyadas por sus hinchas, subieron su nivel de juego y a no perder



Las jugadoras de Javiera Carrera tras finalizar el encuentro celebraron su clasificación nuevamente a la final.

tantos balones. Comenzaron a llegar al arco rival y a exigirle más a la muy buena portera visitante, hasta que una excelente jugada de la incisiva Rudy Lizana, terminó con un pase que permitió a Karina Saavedra anotar el gol del empate y de la clasificación.

El partido terminó y comenzó la celebración de las angolineras, quienes recibieron el saludo de su alegre hinchada. Fue un partido no apto para personas con problemas coronarios; fue un encuentro muy disputado en todos los sectores de la cancha; fue una contienda trabada en que las guerreras celestes demostraron que están preparadas para los grandes desafíos.

CON LISPERGUER

Con este resultado las angolineras

deberán enfrentar, nuevamente, en la gran final regional a Lisperguer de Pitrufquén (el 2024 perdieron la final con ellas), poderoso elenco que eliminó, aunque no sin complicaciones, a Kolping de Villarrica por un marcador global de 5 a 3.

Las actuales campeonas regionales habían ganado en la ida, como visitantes, en Villarrica, por 3 a 0, pero el sábado de local y en una lluviosa jornada, cayeron por 3 goles a 2, en un marcador inesperado.

Hoy martes Anfa se reunirá en Temuco para sortear en qué ciudad se jugará la primera final. Javiera Carrera espera un sorteo favorable y definir en Angol, según lo explicó su presidente, Juan Francisco Roa.

El miércoles pasado presentaron la documentación a Anfa Malleco Unido ya postuló a la Tercera División A 2026

El miércoles pasado la directiva de Malleco Unido presentó la documentación para postular a la Tercera División A de Anfa 2026, según lo informó a este medio de comunicación el presidente de Los Leones de Nahuelbuta, Carlos Martínez.

El dirigente señaló que "la documentación fue entregada y el pago ingresado (3 millones de pesos) para la participación en el campeonato el próximo año; el resto, es decir los 6 millones restantes, se nos dio la posibilidad de pagarlos en marzo del próximo año como a todo el resto de los clubes que están postulando a la Tercera A".

TRANQUILOS

Agregó que "ya podemos estar tranquilos, porque la postulación está

hecha, aceptada y ahora hay que esperar la resolución para ver qué va a pasar con el campeonato del próximo año".

Al ser consultado si la imputación ante el TER, aún sin resolver, por parte de un socio, y la denuncia por un eventual mal uso de recursos en la Fiscalía, podrían afectar el proceso de postulación, Carlos Martínez explicó que "no, porque para Anfa eso no es un tema; nosotros actualmente seguimos trabajando y funcionando con una directiva conformada a través de un proceso eleccionario que fue visado por la Municipalidad, entregándonos un certificado provisorio que se va renovando".

APOYO

El dirigente, además, de agradecer el apoyo de los hinchas para avanzar en este proceso, recordó que están

trabajando en la organización y promoción de la Gran Rifa que se realizará el sábado 13 de diciembre, a partir de las 15 horas, en el Gimnasio Municipal, la cual culminará con show musical. El valor del número es de \$5.000 y hay diversos premios, incluso en dinero en efectivo.

Carlos Martínez señaló que el objetivo es reunir los recursos necesarios para pagar los 6 millones que quedan pendientes en la postulación a Anfa y, en lo posible, otros gastos. "Estamos con un stand en la Plaza de Armas todos los días en la mañana y los fines de semana concurremos a lugares donde hay harta afluencia de público para vender el máximo de números y poder recopilar la mayor cantidad de recursos



Fotografía archivo Malleco7

posibles en función de la participación del club el próximo año en Anfa".

Obras & Ingeniería Trarum

POZOS PROFUNDOS

• Perforación en PVC
• Perforación en Fierro
• Instalación de Bombas
• Potabilización de Agua
• Automatización de bombas con Sistema de Panel Solar

📞 +569 95120053

[Obras Trarum](#)
[@Obras.trarum](#)

SONOMAX IMAGENOLOGIA
Dr. Francisco Soza Roldán
Médico Radiólogo.

Ecotomografía General y Doppler. Mamografía Digital.

Atención de lunes a sábado.

📍 Av. O'Higgins #1732 ☎ 452 529444
📍 Covadonga #40 ☎ 452 719170 Angol

En la capital provincial Angol hay más de 300 denuncias este año, según la PDI

Estafas telefónicas y uso malicioso de tarjetas asolan a vecinos

Malleco7 conoció 4 casos de personas afectadas por estos delitos, en los cuales se engaña a la gente. Adultos mayores son los más vulnerables.

ANGOL.- Cuatro casos de vecinos y vecinas de Angol que se han visto afectados por delitos relacionados a estafas telefónicas o por uso malicioso de sus tarjetas y claves bancarias conoció Malleco7. Son personas adultas mayores, trabajadores e, incluso, profesionales, quienes perdieron dinero al caer en elaborados engaños cometidos por desconocidos.

Los casos se conocieron en el marco de una nota que este medio preparó respecto a este tipo de delitos y la afectación que provocan en la comunidad. De acuerdo a las cifras entregadas por la Bicrim de la Policía de Investigaciones, en Malleco este año se han registrado 476 denuncias, de las cuales más de 300 corresponden a Angol.

Los relatos dan cuenta de elaborados delitos y cómo van evolucionando, donde no se respeta edad, condición económica ni social, sólo aprovechan los momentos de vulnerabilidad y de descuido de las personas para apropiarse de su dinero. Los más

afectados son los adultos mayores.

EN PANNE

Uno de los casos es el de Carlos Henríquez, de 70 años, quien hace unos meses recibió un llamado de un hombre desconocido que se hizo pasar por un familiar. El adulto mayor le dijo no sabía quién era y la otra persona respondió: "¿cómo no me va a conocer?"

Según don Carlos, le encontró la voz parecida a un nieto y cometió el error de dar el nombre su familiar y el sujeto respondió que sí. El hombre le dijo que lo quería pasar a ver, pero que estaba en panne en la carretera cerca de Chillán y que estaba llamando una grúa de la Aseguradora Magallanes, pero la comunicación se cortaba.

Le dio un número para que llamara y "me responden de la Aseguradora", donde explicó la situación de su nieto; la persona le confirmó que había conversado con su familiar, pero se cortaba la llamada. Todo calzaba.

TENER DINERO

Dijo que el sujeto le explicó que debía



Fotografía referencial

Los adultos mayores son los más afectados por este tipo de delitos, debido a que tienen menos conocimientos sobre las tecnologías actuales.

depositar \$187 mil para la grúa y que luego le devolverían la mitad de la plata. Don Carlos llamó otra vez a "su nieto", quien le dijo que no podía depositar en ese instante, y le pidió a él pagar mientras. El adulto mayor no tenía esa suma y sólo depositó los últimos \$20 mil que le quedaban. "Todo fue tan creíble, incluso, la voz de mi supuesto nieto que estoy seguro que si hubiese tenido la plata que me estaban pidiendo, la depositó toda".

EJECUTIVO

Camila Riff (28), trabajadora de una tienda, dijo que en septiembre recibió un llamado. Contestó y le habló un hombre

que se presentó como ejecutivo del Banco Estado, quien le dijo que habían detectado que estaban haciendo algunas compras con sus tarjetas en Concepción. Incluso, le dio el nombre de la supuesta compradora.

Dijo que él aparentaba ser una persona muy educada y que le recomendó cambiar las claves y que le solicitó una autorización. Dijo, "yo caí" e incluso, el individuo envió un código y le señaló que "no" se lo dijera. Al hacer el cambio de clave, la persona le sacó los \$20 mil de la cuenta de ahorro y 4 mil de la Cuenta RUT. Incluso, ella después llamó y habló con el sujeto, quien no reconoció el hecho.



Segundo la Bicrim de la PDI

Las cifras que arrojan estos delitos

El subjefe de la Brigada de Investigación Criminal Angol, Bicrim, comisario Miguel Urrutia, señaló a Malleco7 que las denuncias relacionadas a estafas telefónicas o a uso malicioso de tarjetas y claves bancarias en Malleco suman más 476 casos este 2025.

Agregó que, de ellos, 212 corresponden a estafas telefónica y 264 a uso indebido de tarjetas y claves bancarias. Dijo que Angol es la comuna con más casos en la Provincia en ambos ítems. En el primero, la capital de Malleco registra 119 denuncias y en el segundo 225.

El oficial indicó que entre instrucciones particulares (procedimientos policiales) y órdenes de investigar han recibido 408 encargos en todo Malleco a la fecha, considerando que no solamente corresponden a los

casos de la PDI, sino que también a las denuncias a través de la Fiscalía (en línea o de forma personal), y por medio de Carabineros.

INCIDENCIA

Explicó que hay una alta incidencia en la denuncia, donde figuran principalmente como víctimas las personas de más avanzada edad o quienes no tienen un grado de conocimiento tecnológico.

Indicó que la recomendación a las personas es a estar atentas, no recibir llamados ni mensajes de origen desconocido, no entregar claves o información personal a sujetos que no conocen. Dijo que estos delitos evolucionan junto con las tecnologías, debido a que, incluso, utilizan la inteligencia artificial (IA), por ejemplo, para imitar o clonar voces, entre otros.

Les sacaron 800 mil pesos

Pago de cuentas y traspasos de dineros

El otro caso es del ex alcalde de Angol, Obdulio Valdebenito, a quien a través de su cuenta de Banco Estado un desconocido hizo dos pagos por cerca de \$800 mil. Se dio cuenta rápidamente, porque siempre acostumbra a revisar la cartola bancaria para ver el movimiento de su cuenta corriente. Lo anterior ocurrió pese a que nunca ha dado una clave a desconocidos.

Denunció el hecho al Banco, desde donde se le indicó que debía ir a la PDI a hacer la denuncia y a la Fiscalía. "Gracias a Dios recibí una excelente atención en todos lados". Tuvo que cambiar claves y enviar los antecedentes a una oficina en Santiago del Banco Estado, que verificaron los pagos efectuados.

Felizmente, le informaron hace unos días que le harán evolución del dinero,

pero hizo un llamado a la gente a estar más atenta a su situación bancaria, a no recibir llamados ni dar claves.

ACEPTAR

Otro caso que conoció Malleco7 fue de una profesional, funcionaria del Hospital de Angol, quien recibió un mensaje de texto por WhatsApp, en el momento justo en que recibía un llamado a su línea fija.

Pese a que ella, según explicó, siempre ha tenido cuidado de no contestar esos mensajes, esta vez sí lo hizo y marcó un aceptar. En un par de horas, entre los dineros traspasados a cuentas bancarias y pagos, le sacaron más de \$800 mil. La situación, según explicó, le ha pasado a otros colegas y también funcionarios de otras reparticiones públicas, justo en las fechas en que reciben sus pagos.



Concejal Américo Lantaño, siempre presente junto a la comunidad de Angol.

Fue formalizado por un eventual porte de arma convencional y municiones

Preso sujeto detenido con revolver cargado en la calle

Intentó huir y tras un forcejeo Carabineros logró reducirlo la noche del viernes en el sector sur de la ciudad. Tenía una condena por un delito contra la propiedad.

A NGOL.- Con la medida cautelar de prisión preventiva quedó un sujeto identificado como Alvaro Alarcón Poblete, de 24 años, quien fue formalizado por un eventual delito de porte de arma convencional y municiones, en el Juzgado de Garantía de Angol, luego de ser detenido por Carabineros al ser sorprendido con un revólver cargado en plena vía pública, la noche del sábado en el sector sur de la capital de Malleco.

Así lo explicó a este medio de comunicación la abogada asistente de la Fiscalía, Sofía Venegas, quien indicó que el

Tribunal compartió los argumentos planteados por el Ministerio Público y decretó la prisión preventiva. Agregó que el juez otorgó un plazo de investigación de dos meses.

ANTECEDENTES

Indicó que la detención ocurrió cerca de la medianoche del viernes 28 de noviembre, cuando funcionarios de Carabineros realizaban un patrullaje preventivo por calle José Bunster, oportunidad en que se percataron de la actitud sospechosa del individuo, a quien fiscalizaron y le



El sujeto fue formalizado en el Juzgado de Garantía de Angol y quedó en prisión preventiva.

realizaron un control de identidad, procediendo a revisar sus vestimentas, encontrando el arma de fuego cargada con siete municiones sin percutor.

La abogada explicó que el sujeto tenía antecedentes penales anteriores, entre ellas una condena de crimen por un delito contra la propiedad "y fue en ese sentido se estimó la necesidad de cautela era idónea para efectos que se decretara la prisión preventiva, debido a que la libertad del imputado podría resultar peligrosa para la seguridad de la sociedad".

CONTROL

Malleco7 consultó al oficial del servicio de la Primera Comisaría de Angol, capitán Sergio Kortmann, quien señaló que la detención ocurrió cerca de las 23.30 horas del viernes, cuando personal de Carabineros realizaba patrullajes preventivos en calle José Bunster con pasaje Zabulón.

Agregó que realizaron un control de identidad a un sujeto de 24 años, de nacionalidad chilena. Explicó que "el individuo mostró actitud evasiva, nerviosa y negativa a colaborar, por lo que se procedió a un control de identidad investigativo y en la revisión, los funcionarios se percataron que mantenía su brazo izquierdo pegado al cuerpo, negándose a la inspección".

BAJO LA AXILA

Señaló que, en ese contexto, "al ser palpado, detectaron que mantenía un objeto duro bajo la axila izquierda. El sujeto intentó huir, iniciándose un forcejeo, siendo reducido en el suelo por el personal policial".

Finalizó diciendo que durante el registro se logró incautar un arma de fuego tipo revólver cromado, con empuñadura negra y munición en su interior, por lo que fue detenido y a disposición de la Fiscalía Local.

Mujer lo encaró y el individuo huyó

Acusan a hombre por actos sexuales en la vía pública

El viernes pasado un hombre fue denunciado a través de las redes sociales, luego que, supuestamente, fuera sorprendido por una mujer en plena vía pública realizando actos de connotación sexual.

El sujeto, cuyo nombre de pila sería Alexis, es conocido por los apodos de "Messi", "Zamorano" y "Maradona", entre otros, debido a que se instala en el semáforo de Laufaro con Julio Sepúlveda a dominar una pelota de fútbol para pedir dinero a los conductores.

El individuo fue sorprendido en calle José Luis Osorio y O'Higgins, frente a la Plaza Bunster por una mujer que lo encaró, pero huyó del lugar. Conocido el hecho en WhatsApp y en Facebook, aparecieron relatos similares del mismo sujeto.

Uno de ellos hace unas semanas, afectando estudiantes en el Parque Escuela Normal. Sería del mismo individuo que hace un par de años fue denunciado por alumnas y apoderados del Liceo Juanita Fernández Solar, por hechos similares,

situación que informó Malleco7.

También, tendría denuncias por agresiones verbales y amenazas a unas mujeres artesanas, quienes no le quisieron dar dinero, hace poco más de un mes en una feria de la Plaza Las Siete Fundaciones de Angol.

CONSULTA

Malleco7 consultó a Carabineros respecto a si existen denuncias en contra de esa persona. Se indicó que se ha dado cuenta de hechos similares, pero que no se puede confirmar si se trata del mismo sujeto.

Desde la Oficina de Seguridad Pública se indicó que tienen antecedentes de una persona apodada como "Messi", que estaría cometiendo actos que "ofenden el pudor o las buenas costumbres". Llamaron a denunciarlo en las policías y en la Fiscalía.

ANTECEDENTES PSIQUIÁTRICOS
Malleco7 conoció que el sujeto tendría antecedentes psiquiátricos. Sin embargo, igual la Fiscalía lo investiga por algunos delitos en las que sus víctimas serían, principalmente mujeres.

Se le ha visto también con un carro de supermercado vendiendo mandarinas, pasando, incluso, a ofrecer productos a los Tribunales y también lavarla autos y cobraría estacionamiento en el centro como lo grafica la fotografía que acompaña esta nota.



Panadería Génesis

Pan integral, corriente y especial, chocozos, colisas y pasteles.
Masa de empanadas y ricas tortas.

Reparto a domicilio, precios especiales a comerciantes e instituciones

Atención de lunes a sábado, de 7:30 a 20 horas, horario continuado
Domingos y festivos, de 9 a 14 horas.

Ocalindo 629, fono 045 - 2408171

**¿TU HIJO(A) NO ESTÁ SEGURO(A)
DE QUÉ CARRERA ELEGIR?**

Nuestro programa lo guía para descubrir sus talentos, pasiones y el camino profesional que realmente lo hará feliz.

¿Qué ofrece
Vocación
Real?

Orientación
Personalizada

Autoconocimiento
Profundo

Claridad y
Propósito

Sesiones individuales con psicólogo experto.

Identifica sus talentos, intereses y motivaciones.

Toma decisiones informadas y con sentido.

+56 9 6710 9999

@vocacionreal

Calle Purén #896, Angol



M'a VICTORIA

Para compartir las cosas ricas de siempre
en familia y entre amigos en Angol.

Manuel Bunster 638, fono 452 711718

Jasmín Mardones García falleció a los 36 años y dejó a cuatro hijos

Hondo pesar por deceso de joven madre y bombera de Angol

Luchó durante muchos meses contra un cáncer. Era futbolista y jugaba para el Club Barrio Industrial. Familiares y amigos destacaron su fortaleza y compromiso.

ANGOL.- Pesar causó en la comunidad angolina el temprano deceso de la joven madre y voluntaria de Bomberos, Jasmín Mariela Mardones García, quien durante meses libró una dura batalla contra una dolorosa enfermedad. Inmediatamente conocido el lamentable hecho, numerosas reacciones se expresaron a través de las distintas redes sociales en las cuales se destacaban las virtudes de la apreciada vecina.

Su fallecimiento se produjo el sábado,

cuando tenía tan solo 36 años. Dejó a su esposo Henry Jara y a cuatro hijos, tres damas y un varón. Su cuerpo fue velado en la sede social del Barrio Industrial y sus funerales se realizaron ayer lunes en el Cementerio Municipal de la capital de Malleco.

COPROMETIDA

Jasmín Mardones era voluntaria de la Cuarta Compañía del Cuerpo de Bomberos de Angol (ubicada en Huequén), desde donde destacaron sus



Fotografía redes sociales

El temprano deceso de Jasmín Mardones García causó pesar en la comunidad angolina.

saludos y el pésame a la familia de Jasmín, deseándoles el consuelo tan necesario en momentos tan dolorosos como el ocurrido.

La definieron como a "una guerrera" que nunca dejó de luchar contra la enfermedad que la afectó, un doloroso cáncer que la llevó a estar internada en el Hospital de Angol como el de Temuco y el cual habría sido diagnosticado a destiempo, según explicaron familiares y amigos.

La valoraron como una mujer respetuosa, apasionada por lo que hacía, comprometida con su familia y digna de imitar, por su perseverancia y fortaleza y porque nunca perdió las esperanzas de recuperarse", a pesar del severo diagnóstico que tenía.

HONDO PESAR

Malleco7 concurrió el domingo a la sede vecinal del Barrio Industrial, donde estaban velando a Jasmín, instantes en que fue posible observar el desconsuelo y la tristeza que asolaban a sus familiares y amigos, algunos de los cuales destacaron la valentía de la joven madre y del esfuerzo que a diario hacía para salir adelante y quedarse junto a su familia.

Juan Guillermo Bracamonte Becerra

Falleció apreciado hombre de radio de Angol

A la edad de 66 años, producto de una dolorosa enfermedad, dejó de existir en la ciudad de Nacimiento, Región del Biobío, el conocido locutor radial angolino, originario de esta tierra, Juan Guillermo Bracamonte Becerra.

Era hijo del sargento primero y armero del regimiento Húsares, Guillermo Bracamonte y de la vecina Felicita Becerra. Sus estudios básicos los cursó en la ex Escuela 4 (hoy Hermanos Carrera), y su enseñanza media en el Liceo Comercial.



Fotografía redes sociales

TRAYECTORIA

Comenzó su labor en Radio Los Confines en 1977, para luego trasladarse a la ahora extinta Radio Nahuel. Formó parte de elencos de teatro y fue un activo militante del Partido Socialista, donde desarrolló su compromiso con quiénes lo necesitaban. Además, era un hincha acérrimo de Malleco Unido.

En 1993 se radicó en Nacimiento, donde trabajó en Radio Popular Santa María, colaborando también con organizaciones sociales. También fue encargado de Cultura en Nacimiento y apoyó la creación Colectivos Culturales, así como también enseñó a los más jóvenes el amor por las artes.

Sujetos se llevaron un dron y otros elementos

Indagan quema de camioneta en sector rural Collipulli

Unidades especializadas de la Policía de Investigaciones, en coordinación con la Fiscalía, realizan las indagaciones respecto a un ataque incendiario ocurrido la mañana del viernes, en un predio rural de Collipulli, el cual dejó una camioneta destruida producto de la acción de las llamas.

Los antecedentes policiales indican que el hecho ocurrió cerca de las 7 horas, a la altura del kilómetro 8 en la ruta R 23, hacia Huapitrío, cercana al predio "La Invernada" en Collipulli. En ese instante al menos 2 sujetos armados interceptaron e intimidaron con armas de fuego a dos trabajadores de una patrulla forestal que presta servicios a CMPC, para luego quemar el vehículo y huir del lugar.

Un antecedente importante es que los sujetos antes de quemar el vehículo, robaron una serie de elementos que había en la camioneta, entre ellos un dron que era utilizado para vigilancia aérea de los predios.

CARABINEROS

El coronel de la Prefectura Malleco de Carabineros, Aldo Vittini, señaló que "un grupo de trabajadores que presta servicio

a la empresa CMPC tomó contacto con la central de comunicaciones de la Prefectura de Malleco, informando que, momentos antes, mientras se trasladaban en un vehículo de la empresa fueron interceptados por dos sujetos premunidos de armas de fuego quienes, utilizando algún tipo de elemento acelerante, incendiaron este vehículo".

Tras el ataque, se desplegó un operativo policial en el sector para dar con el paradero de los responsables y realizar los peritajes correspondientes.

BIBE Y LACRIM

El comisario Patricio Ibáñez, de la Brigada de Investigaciones Policiales Especiales Antisecuestro, Bipe, de Angol, detalló que dos trabajadores fueron interceptados cuando se detuvieron a verificar un problema con un neumático. Luego los trasladaron 500 metros al interior de un predio y quemaron el vehículo.

Por instrucción de la Fiscalía, la Bipe trabaja junto al Laboratorio de Criminalística, Lacrim, de la PDI. No se encontraron pancartas o lienzos en el lugar, así como tampoco resultaron personas heridas.



Fotografía cedida por la PDI



Llaman a cuidar derechos logrados y democracia

Lanzan campaña de Jara para segunda vuelta

Cuidar los derechos en que se ha avanzado, proteger la democracia más allá de las legítimas diferencias y valorar a la candidata presidencial Jannette Jara por su capacidad para lograr grandes acuerdos en beneficios de las mayorías, fue destacado ayer, en la plaza Las Siete Fundaciones de Angol, en el lanzamiento de su campaña a Presidenta de la República, para la segunda vuelta del 14 de diciembre.

Entre los presentes estuvo la diputada electa Andrea Parra, quien al preguntarle qué harán para revertir el escenario de las encuestas, que mostraron una ventaja del candidato del Partido Republicano, dijo que esos resultados fueron previos a la veda que existe para divulgarlos y que los estudios que tienen en el comando de Jara muestran que es competitiva.

Lo importante -agregó Parra- es comunicar que quienes llaman a votar por Jara lo hacen porque sus propuestas son buenas, a diferencia de su opONENTE que busca indultar a un personaje como Miguel Krassnoff, condenado por horribles crímenes contra las personas.

"Tenemos encuestas internas que muestran que nuestra candidata es absolutamente competitiva y que están ahí, cualquier cosa puede pasar; lo importante hoy día no sólo es el

despliegue territorial, sino que la ciudadanía vea las propuestas, que entienda que particularmente quienes llamamos a votar por Jara estamos llamando a cuidar la democracia, a defender los derechos que hemos ganado, no a retroceder, no a liberar a personajes como Miguel Krassnoff, como ha prometido el candidato a Kast, ni a correr bala", dijo Parra.

La diputada electa dijo que buscan llegar con este mensaje a todos los ciudadanos y ciudadanas independiente de su filiación política, "porque creemos que juntos podemos hacer que este país crezca, que se siga desarrollando y no que retroceda en los derechos de las mujeres, que no retroceda en los derechos de las pensiones y en todo aquello que hoy el candidato Kast promete pero que, finalmente, no puede cumplir".

En el lanzamiento también estuvo el presidente en Angol del Partido Socialista, Pablo Cárdenas, y el secretario político del Partido Comunista en esta comuna, Cristian Barrientos, además de independientes.

Las principales actividades efectuadas ayer fueron un banderazo en la plaza Las Siete Fundaciones y un puerta a puerta en el sector Juan Pablo Segundo.

Prueba comenzó a ser rendida ayer lunes

En Angol hay inscritas 1.811 personas para dar la Paes

Un total de 1.811 personas están inscritas para rendir la Prueba de Acceso a la Educación Superior, Paes, en los tres locales que existen en Angol, como son los Liceos Bicentenario Enrique Ballacey Cottereau y Juanita Fernández Solar, y el Liceo Comercial Armando Bravo Bravo.

Todo se inició ayer lunes al mediodía, con el reconocimiento de salas que efectuaron los postulantes, la

gran mayoría jóvenes, en los liceos mencionados; esto se prolongó hasta las 13 horas; a partir de las 15 horas comenzó la rendición de la prueba Competencia Matemáticas 2 (M2).

Hoy martes 2 de diciembre, a partir de las 9 de la mañana, se comenzará con la Prueba Competencia Lectora, para a las 15 iniciar la de Ciencias.

Mañana miércoles se continuará con la Prueba de Competencia Matemáticas

El domingo en la ciudad de Angol

Comando de Kast inició actividades con banderazo



El comando del candidato presidencial, José Antonio Kast, también inició su periodo de campaña para la segunda vuelta, que se efectuará el 14 de diciembre próximo, para lo cual el domingo pasado efectuó un banderazo y volanteo en la plaza Las Siete Fundaciones de Angol.

Así lo indicó a este medio de comunicación Felipe Martínez, militante del Partido Republicano y coordinador del Comando de José Antonio Kast en Angol, quien indicó que la actividad del domingo fue efectuada por Republicanos, Chile Vamos, Amarillos, Demócratas, Nacional Libertarios e independientes.

Felipe Martínez agregó que, además del banderazo y volanteo, ya están trabajando en las calles de la ciudad de Angol los brigadistas por la candidatura de Kast e igualmente se están instalando los letreros con la imagen del candidato o palomas.

ENCUESTAS

Al preguntarle cómo analizan la situación de las encuestas que dan una ventaja a Kast, Martínez dijo que en el Comando están trabajando como si no existieran estas mediciones, esto porque buscan ganar con una amplia ventaja, lo que es necesario, según dijo,

para hacer un gobierno de emergencia.

En la perspectiva de Felipe Martínez, Chile no está en una situación cualquiera, sino que con crisis en diversos ámbitos, por lo que requiere un gobierno de emergencia.

"Está en crisis el país, enfrenta una crisis en diversos frentes, hay una crisis agrícola en La Araucanía que hay que responder, hay una crisis de seguridad que está en todo el país y en La Araucanía nos golpea fuerte el terrorismo, hay una crisis de inmigración, hay una crisis de salud, una crisis en educación con los Slep que no logran cuajar como corresponde, en fin, por todo ello se requiere un gobierno de emergencia que trabaje desde el primer día, que es cosa que todos los gobiernos dicen, pero en este caso el tema está aún mucho más grave", dijo el coordinador de la campaña de José Antonio Kast en Angol.

Por esto -agregó Martínez- se requiere tener una ventaja considerable en la segunda vuelta, para que así José Antonio Kast, al ser electo Presidente, "pueda implementar su proyecto de gobierno a sus anchas".

La foto que acompaña está crónica fue tomada el domingo pasado frente al edificio de la Delegación Presidencial de Malleco.



1 (M1) y a partir de las 15 horas con el examen de Historia y Ciencias Sociales.

La Prueba de Acceso a la Educación Superior igualmente se está rindiendo en el Centro de Detención Preventiva, CDP, de Angol, donde hay inscritos 27 internos.

Consultada Mónica Ortiz, delegada en Angol del Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educacional, Demre, de la Universidad de Chile, entidad que realiza el proceso de la Paes en todo el país, dijo que en esta ciudad se está desarrollando con normalidad. "Ya ingresaron los

alumnos, en la mañana partimos tempranito con la entrega de los materiales a los locales de aplicación, donde en todos está todo el personal listo y dispuesto, ya con su documentación respectiva, esperando a los alumnos para la aplicación de la Prueba, así que todo normal", indicó a Malleco7.

Mónica Ortiz igualmente valoró que, en agosto de este 2025, Angol haya sido seleccionada para efectuar un piloto de la Paes, el cual se efectuó en el Liceo Juanita Fernández, para todos los alumnos de cuarto medio de la comuna.



Un entretenido Show Teletón se realizó en el frontis de la Delegación Presidencial de Malleco.

Familias participaron en entretenidas actividades

Angolininos cumplieron con Teletón

ANGOL.- Nuevamente las familias angolininas, impulsadas por los niños y niñas, se lucieron con sus aportes para apoyar la Teletón 2025 y buscar superar la meta del año pasado de esta hermosa cruzada solidaria.

La motivación fue extra, debido a que la gente, además, de concurrir a depositar a la cuenta 24.500-03 del Banco de Chile, también pudo disfrutar de diversas actividades organizadas por la Municipalidad, con apoyo de otras organizaciones.

Si bien desde la gerencia de la sucursal el Banco de Chile no se entregó un monto oficial de lo recaudado, se conoció que lo reunido sería similar o superior a lo del 2024, cercano a los \$50 millones. La cifra será precisada en los próximos días.

Se instalaron cajas recaudadoras en Renaico, Los Sauces, Collipulli y Purén, se hicieron aportes en línea a través de otras instituciones bancarias que colaboraron en la campaña. La Dideco y la Oficina Municipal de la Juventud dispusieron de voluntarios en las



Muchas personas participaron en la corrida familiar y el baile entretenido en el frontis del Banco de Chile.



Los aportes en la sucursal del Banco de Chile fueron incessantes durante toda la jornada.

actividades para incentivar a la gente y reunir aportes.

PROGRAMADOS

Los eventos comenzaron el viernes 28 con un show artístico en el frontis de la Delegación de Malleco, a las 18 horas, preparado para la familia angolina y motivar la solidaridad. Hubo baile entretenido, música, humor, magia y fantasía, entre otras cosas.

El sábado, en el gimnasio del CFT de La Araucanía, se realizó la Copa Angol

Teletón Interliceos de Vóleibol y en la tarde, una similar, pero de Baby Fútbol, organizadas por los centros de alumnos de los establecimientos educacionales.

A las 11 horas, en la Plaza Siete Fundaciones de Angol se desarrolló el "Expo Desfile Mascotón", en que numerosas familias llegaron a presentar a sus mascotas. A las 18 horas, en el frontis del Banco de Chile, hubo una corrida familiar y baile entretenido.



NACIONAL
La cruzada solidaria cerró con el show en el Estadio Nacional, a las 22 horas del sábado, con reconocidos artistas nacionales e internacionales; este año se superó la meta y reunió más de \$44 mil 253 millones.

La "Mascotón" se desarrolló en la Plaza Las Siete Fundaciones de Angol.

Se realizó en el Centro Cultural

Gala del Club de Cueca Raíces Folclóricas de Angol

El sábado se realizó la tercera Gala Folclórica del Club de Cueca Raíces Folclóricas de Angol, en el Centro Cultural, reuniendo a familias, cultores y amantes de las tradiciones chilenas en una velada marcada por el talento local y la identidad nacional.

Durante la presentación, la agrupación ofreció un extraordinario cuadro musical de Chiloé, que encantó al público asistente por su colorido vestuario, su música tradicional y la energía de sus bailarines, entre ellos numerosos niños y niñas que dieron vida a cada escena.

En la actividad estuvo presente la consejera regional Mónica Rodríguez, quien felicitó a los organizadores por

la calidad del espectáculo y por el compromiso que han demostrado con la preservación del folclor.

IMPORTANCIA

Asimismo, durante la jornada se destacó la importancia de ver a las nuevas generaciones sobre el escenario, principalmente a niños y niñas, cultivando las raíces folclóricas de nuestro país, manteniendo vivas las tradiciones.

El evento cerró con el aplauso entusiasta del público, consolidando una vez más a Raíces Folclóricas de Angol como una agrupación clave en la promoción y difusión del patrimonio cultural local.



VETLAB NAWEL
LABORATORIO VETERINARIO

Mg. TM Mauricio Gutiérrez Cea
Director Técnico

¡La mayor variedad de exámenes de Laboratorio con los más altos estándares de calidad!

Además contamos con atención veterinaria en laboratorio y domicilio por parte de la Dra. Alejandra de la Fuente

Horario de atención al público y médicos veterinarios:
Lunes a Viernes: 09:30 a 13:30 - 15:30 a 19:00 hrs Sábados: 09:30 a 13:00 hrs

Av. O'Higgins #1340. Centro comercial Los Pablos. Segundo Piso. Angol

44 3365669 +569 82826147